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Ich bin da nicht so optimistisch, dass da hinter der spekulationsfreien Zeit, ein ausgeklügelter
Plan steckt. Sicher, ein oder zwei Spieler, sind sicher in Verhandlung, aber doch nicht 4 oder 5.

Wir werden demnächst mit dem ein bis zwei Spielern Vollzug melden, die aber eher
unbekannter Natur sein werden.

Der Rest wird dann Leihspieler oder von Spielern die am Ende der Transferzeit noch irgendwo
unter kommen wollen. Wir müssen der Tatsache ins Auge sehen, dass wir finanziell und
sportlich für “bessere“ Spieler relativ unattraktiv sind. Wir müssen sehen was für uns abfällt.
Aber realistisch, werden es maxilmal Spieler der Kategorie Tobias Werner.

Das muss nichts schlimmes heißen, aber anzunehmen, dass diese Transferflaute alleine darin
begründet ist, dass Bornemann clever alles geheimhalten kann glaube ich nicht. Wir haben
einfach eine schlechte Verhandlungsposition und sind darauf angewiesen, darauf zu hoffen,
dass irgendwo ne Tür aufgeht, oder das wir Spieler leihen können.
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